
C’est quoi un verbe ?

On peut trouver le verbe sous deux formes :

1. L’infinitif –
On le trouve en disant « il faut ……. »

Exemple : il faut ? :c’ est : manger – courir –
avoir – descendre – écrire…. 

manger – courir – avoir 
– descendre – écrire….

2. Le verbe conjugué qui est toujours dans la 
phrase. Il ressemble très souvent au verbe à 
l’infinitif mais il a une terminaison à la fin. 

Exemple : Les enfants s’amusent dans la cour. 
* infinitif : Il faut ? ….. s’ amuser
* Le verbe conjugué dans la phrase :

C ’ est « s’amusent » = s’amusent



Un verbe indique l’action ou un état.

1. Le verbe à l’infinitif : L’infinitif, c’est un peu comme le nom d’un verbe. 
Il s’écrire en un seul mot. Exemples : chanter- grandir- être –paraître

L’infinitif d’un verbe peut se terminer par: er (chanter). ir (finir - partir). 

re (prendre). oir (recevoir), ir (lire – écrire)

2. Le verbe conjugué : Un verbe conjugué permet de se situer dans le temps et 
donc de savoir si les faits se déroulent dans le passé, le présent ou le futur.

La terminaison d’un verbe ( c’est la fin du verbe conjugué)
change en fonction du temps (passé, présent, futur)
mais aussi de la personne.

Il y a 6 personnes je, tu, elle) ou il (sans « s ») on au singulier 
Et nous, vous, ils avec « s ». au pluriel.

Dans une phrase, il n’y a pas toujours « je-tu-elle-il-on-nous-vous-ils-elles)
il faut alors chercher qui fait l’action pour trouver.

Je mange = présent - verbe à l’infinitif = manger

Tu mangeras = futur - verbe à l’infinitif = manger
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